

# WAJAH KORUPTOR

## Warga Nagori Moho Curhatan Soal Kamtibmas, Kapolres Simalungun: Siap antisipasi gangguan dan ciptakan suasana kondusif

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.WAJAHKORUPTOR.COM](http://SIMALUNGUN.WAJAHKORUPTOR.COM)

Nov 1, 2022 - 21:56



SIMALUNGUN- Kalangan masyarakat Nagori Moho tampak semangat dan antusias saat menunggu kedatangan serta menyambut Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., didampingi Kasat Narkoba Adi Haryono, S.H., bersama Kasat Intelkam IPTU Teguh Raya Putra Sianturi.

Kehadiran Kapolres AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., disambut hangat Pangulu Nagori Moho Suprayogi sembari berjabat tangan bertempat di Lapangan Volley, Nagori Moho, Kecamatan Jawa Maraja BAJ, Kabupaten Simalungun, Selasa (01/11/2022) sekira pukul 13.20 WIB.



Informasi dihimpun, kehadiran Kapolres Simalungun dalam rangka temu ramah dan berdiskusi serta menerima curahan keluh kesah di wilayah Nagori Moho, terkait mengantisipasi berbagai gangguan keamanan dan ketertiban di kalangan masyarakat.

Hal ini diutarakan Pangulu Nagori Moho Suprayogi saat pertemuan itu, mengawali penyampaian kata sambutannya, sekaligus mewakili masyarakatnya menyampaikan, curhatan dan harapan kepada personel se- jajaran Polres Simalungun.

"Masyarakat berharap agar pihak Polres Simalungun beserta jajaran dapat mengantisipasi berbagai kejadian yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban," kata Pangulu Suprayogi.



Selanjutnya, Suprayogi menyampaikan, pihaknya menyadari sepenuhnya dalam menciptakan situasi dan kondisi sesuai harapan bersama, tentunya tidak akan terlepas dari kesadaran warga untuk turut berperan serta mendukung pihak Kepolisian.

"Masyarakat juga menyatakan kesiapannya mendukung jajaran Polres Simalungun dalam rangka menciptakan kondisi yang aman, tertib, kondusif, bagi kenyamanan bersama," tutur Suprayogi.

Di akhir penyampaiannya, Suprayogi mengatakan, apresiasi dan berterima kasih atas kesediaan Kapolres Simalungun hadir di tengah-tengah masyarakat Nagori Moho bersama para pejabat utama Polres Simalungun.

"Terima kasih kami ucapkan atas kehadiran Bapak Kapolres Simalungun bersama rombongan, telah mendengar curhatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban," ujar Yogi.

Menanggapi hal itu, Kapolres menegaskan, kesiapan pihaknya beserta jajaran dalam mengantisipasi berbagai kejadian serta mengajak masyarakat untuk terus mendukung dan menjaga sinergitas dengan Polres Simalungun, demi terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif.





"Jajaran Polres Simalungun siap melaksanakan kegiatan antisipasi gangguan dan dukungan masyarakat sangat dibutuhkan. Tetaplah menjaga sinergitas dengan Polres Simalungun, demi terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif," tegas Kapolres Simalungun.

Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., selanjutnya menjelaskan, dengan adanya kegiatan ini tentu membuka peluang untuk berinteraksi dan berkomunikasi secara langsung dengan masyarakat.

"Hadirnya kami dalam kegiatan ini bermanfaat, sehingga dapat menerima kritik, masukan, aduan publik dan mendengarkan curhatan warga terkait situasi kamtibmas," terang AKBP Ronald F.C Sipayung.

Lebih lanjut, Kapolres Simalungun menjelaskan, terwujudnya suatu komunikasi yang baik antara masyarakat dengan dirinya dan juga kepada personel Polres Simalungun. Hal ini, dalam rangka meningkatkan kepercayaan publik terhadap Polri.

"Penjelasan permasalahan yang dihadapi Polri saat ini merupakan akibat dari salah satu oknum saja. Namun, akhirnya berimbas terhadap satu instansi, tetapi masih banyak hal-hal yang positif telah dilakukan Polri untuk masyarakat," papar AKBP Ronald.

Kemudian, Kapolres Simalungun menambahkan, pihaknya juga ingin menunjukkan terhadap masyarakat, bahwa Polri telah bekerja keras hingga kini. Selain itu, terus memberikan dedikasi terbaiknya dalam menjalankan tugas pokok

Kepolisian.

"Terhusus di Wilayah Kabupaten Simalungun dengan tetap menjaga stabilitas kamtibmas," ujar Kapolres.



Pada akhir penyampaian, Kapolres AKBP Ronald F.C Sipayung juga berkesempatan menyampaikan, informasi kepada masyarakat bahwa pihaknya, jajaran Polres Simalungun siap mengantisipasi berbagai kejadian yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban.

"Saya juga mengajak masyarakat untuk tidak segan-segan menginformasikan dan melaporkan permasalahan Kamtibmas di sekitar dan nomor handphone saya 0812-6032-002," tandas AKBP Ronald.

(rel : *Humas\_Polres\_Simalungun*)